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60/I/2021 Unterbezirk Ostprignitz-Ruppin

Direktanbindung des Prignitz-Express nach Berlin

Beschluss:

Die SPD-Mitglieder der Landesregierung Brandenburg und die SPD-Abgeordneten des Landtages Brandenburg

werden aufgefordert dafür einzutreten, dass die Regionalbahn Prignitz-Express noch in dieser Legislaturperiode

mit dem Berliner Zentrum verbundenwird. Die Strecke soll so ausgebaut werden, dass der Umweg über Spandau

entfällt.

Überweisen an

Bundestagsfraktion, Landtagsfraktion

Stellungnahme(n)

Votum der Landtagsfraktion:Weiterverfolgung durch die Landtagsfraktion

Seit der Veröffentlichung des Entwurfes des neuen Landesnahverkehrsplan 2023-2027 hat sich die Zielstel-

lung im Korridor Prignitz-Express geändert (siehe https://www.i2030.de/i2030-zielvarianten-fuer-potsdamer-

stammbahn-und-prignitz-express1)

Für die Einbindung des Prignitz-Express über den Berliner Außenring laufen derzeit die Prüfungen zum Fahrplan,

Infrastrukturbedarf sowie zum verkehrlichen Nutzen. Ein möglicher Umsetzungszeitpunkt ist abhängig von den

Ergebnissen dieser Prüfung und kann daher noch nicht benannt werden.
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